



Six personnes dont une fille, ont été surprises en train de se faire passer pour des candidats au concours d'entrée à l'Institut de formation et de recherche démographiques (IFORD), qui a débuté hier lundi 29 avril.

Informé de la situation, le ministre de la Fonction publique et de la Réforme administrative, Joseph Le, s'est rendu dans les locaux de l'école situés sur le campus de l'Université de Yaoundé I, Ngoa Ekele.

A son arrivée, le ministre a déclaré que les six personnes seront poursuivies et punies en conséquence.

Les suspects, qui sont tous camerounais, ont été interrogés par des responsables du département chargé des affaires disciplinaires et administratives au ministère de la Fonction publique et des réformes administratives.

Si elles sont reconnues coupables, les autorités déclarent qu'elles se verront infliger une interdiction de trois ans pour tout examen public organisé par le ministère de la Fonction publique et des réformes administratives.